

# 東刈谷小だより 今和 5 年 4 月 2 1 日 (金) No. 3

目指す学校像:「楽しく学び、笑顔あふれる学校」

http://www.city.kariya.lg.jp/school/higashis/higasik.html



#### 年度始めの通学団会

「登下校は命がけ」です



通学班カードに記入しました

4月7日、年 度始めの通学団 会を行いまし た。新入生を迎 え、安全に登下 校するために、 並び方や危険筒 所などの確認を しました。雨の

中でしたが、班長・副班長を中心にして、交通安 全に気を付けて、通学団で下校しました。

## 1年生 初めてのシール下校

「登下校は命がけ」 自分の命は自分で守る



この緊張感を忘れずに

4月11日、 1年生が初めて のシール下校(学 年下校)を行い ました。並び順 や注意事項を確 認しました。「さ ようなら」と元 気よく挨拶して、

下校していきました。

しばらくは、教職員が付き添いますが、ゆくゆ くは子どもたちだけでの下校になります。子ども たちが慣れるまで、見守っていただけるとありが たいです。交通ルールやマナーを守って、安全に 登下校できるように指導していきます。

## 身体測定



体育館で視力検査

4月12日から、 身体測定が始まりま した。この日は1、 2年生が、身長、体 重、視力の測定を行 いました。4月から 6月にかけて、聴力、

歯科検診、内科検診、耳鼻科検診、心電図検査、 血液検査等を実施します。子どもたちの体の状態 を把握していきます。体のことや健康のことにつ いて、御家庭でも話題にしていただけるとありが たいです。

#### 離任式

お世話になった先生方、ありがとうございました。



7名の先生方から、温かいメッセージをいただきました

4月13日、7名の先生をお招きし、離任式を 行いました。「関わった人たちが幸せになる人生 を送ってください」「自分の人生を作っていくの は自分です」「毎週金曜日に来るのでみんなの成 長が見たいです」「今を楽しもう。好きを増やそ う」「みんなが笑顔になる学校にしてください」「初 めてを怖がらず、挑戦してください」「習字の時 間のみんなのがんばりがうれしかったです」など、 思いのいっぱい詰まった温かいメッセージをいた だきました。3年ぶりの体育館での離任式でした が、静かに待つことができ、話をしつかり聞くこ とができました。

「お世話になった先生が東刈谷小学校を去られて 悲しかったけど、今日、先生たちの姿を見ること ができてよかったです」「先生たちが話されたこ とを自分も取り組んでいきたいと思いました」と 感想を話してくれました。心温まるひとときにな りました。

